

W F 1



Progettazione e realizzazione macchinari industriali speciali. Design and manufacture of special industrial machinery.
Conception et réalisation de machines industrielles sur demande.

La frangiatrice elettronica WF1 è una macchina ideata e costruita per eseguire frange di elevatissima qualità su sciarpe coperte, scialli e pashmine. La macchina, grazie allo sviluppo e agli aggiornamenti eseguiti nel corso degli anni, riesce a lavorare tutti i tipi di tessuto, compresi quelli più delicati e pregiati come la seta e il cashmere. Si possono eseguire frange di ogni dimensione e misura, e lavorare senza alcuna difficoltà anche le frange più sottili. Un pratico touch screen permette di visualizzare le principali funzioni e i dati di produttività della macchina, inoltre tramite un semplice cavo ethernet si ha la possibilità di analizzare comodamente dalla propria postazione tutte le informazioni relative al funzionamento del macchinario.

Caratteristiche Tecniche:

- Passo pettine disponibile: 5.5/11, 6/12, 6.5/13, 7/14, 7.5/15, 9/18
- Potenza installata: 4 Kw
- Pressione min. aria: 7 Bar
- Consumo aria: 55 NL/min
- Altezza di lavoro disponibile: 2200 mm, 3000 mm

The **electronic fringing machine model WF1** was designed and built to make high quality fringes on scarves, throws, shawls and pashminas. Over the years the machine has undergone continuous developments and updating, which means that it can process any type of fabric, including the finest and most valuable ones, such as silk and cashmere. It can make fringes of any size and can easily process even the thinnest fringes. A practical touch-screen allows displaying the machine's main functions and productivity data and a simple Ethernet cable makes analysing any information on machine operation from the work station effortless.

Technical Features:

- Available comb pitches: 5.5/11, 6/12, 6.5/13, 7/14, 7.5/15, 9/18
- Installed power: 4 kW
- Minimum air pressure: 7 Bar
- Air consumption: 55 NL/min
- Available working height: 2200 mm, 3000 mm

La machines à franger électronique WF1 est une machine conçue et construire pour réaliser des franges de qualité supérieure sur des écharpes, des couvertures, des châles et des pashminas. La machine, grâce à son développement et aux améliorations apportées au fil des années, est en mesure de traiter tous les types de tissu, y compris les plus délicats et de luxe tels que la soie et le cachemire. Il est possible de réaliser des franges de toutes les dimensions et tailles, et de travailler, sans aucun problème, mêles franges les plus minces. Un écran tactile pratique permet de visualiser les principales fonctions et les données de productivité de la machine, en outre grâce à un simple câble Ethernet, il est possible d'analyser aisément à partir de son poste de travail, toutes les informations concernant le fonctionnement de la machine.

Caractéristiques techniques :

- Pas peigne disponible : 5.5/11, 6/12, 6.5/13, 7/14, 7.5/15, 9/18
- Puissance installée : 4 Kw
- Pression min. air : 7 Bars
- Consommation air : 55 NL/min
- Hauteur de travail disponible : 2200 mm, 3000 mm

